

REFORZARA SUS CUADROS DE MUJERES

PRI pretende no competir en coalición en elecciones 2027

SANDRA HERNÁNDEZ
CHÁVEZ

El órgano jurisdiccional federal tiene hasta el 11 de noviembre para resolver impugnaciones



ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA

Tiene recursos pendientes de los municipios de Zinacantepec, Luvianos y Jocotitlán



“

VÍCTOR CAPILLA MORA
REPRESENTANTE DEL
PRI ANTE EL IEEM

“Somos la segunda fuerza electoral en la entidad mexiquense, y por eso mudamos a la militancia a que no se guíe por las apariencias, porque nos cometieron una injusticia”

Desde ahora, el Partido Revolucionario Institucional (PRI), en el Estado de México, trabajará para no necesitar competir en coalición en las elecciones del 2027, por lo que reforzará sus cuadros de mujeres para ser más competitivos.

La presidenta estatal del tricolor, Ana Lilia Herrera Anzaldo, dijo lo anterior e indicó que son la primera fuerza opositora de la entidad y obtuvieron el triple de votos que el PVEM, pero este partido tienen más diputados locales, “por lo que saldremos a defender lo nuestro”, y este lunes llevarán a cabo una conferencia de prensa para este propósito.

“Tenemos el triple de votos que el verde, ¿pero qué creen? tienen más diputados locales que nosotros, ¿por qué?, porque están ejerciendo presión sobre quienes deben tomar las determinaciones. Es un robo y por eso digo ¡salgamos a defender lo nuestro!”, aseveró.

La líder estatal del tricolor lamentó nuevamente que se haya presentado una elección de Estado y que los programas sociales hayan sido utilizados para convencer a la ciudadanía, “pero lo que requerimos es fortalecer nuestras causas”.

Asimismo, mencionó que los que traicionaron a este instituto político “hoy andan de embajadores, en listas de plurimo-

minales o escondidos esperando a que el oficialismo les llame, porque hay que ponerle a las cosas por su nombre”.

También destacó que visitarán los municipios como ya ocurrió en Ixtapaluca, con el propósito de constatar de manera directa quienes están acudiendo al partido y se mantienen comprometidos con sus causas y las de la ciudadanía.

“Somos una cuarta parte del prismo nacional y vamos por más, la construcción del triunfo empieza ahora, pues tenemos mucho que dar, somos un gran prismo y la primera fuerza opositora en el Estado de México que está lista para hacer patria”, manifestó.

Cabe señalar que durante la jornada de capacitación “Comunicación para Construir Confianza”, la cual llevó a cabo el PRI este fin de semana, los asistentes abuchearon a la ex candidata priista a la gubernatura estatal, Alejandra del Moral Vela, cuando fue mencionada en el evento, por considerarla traidora –apoyó abiertamente a Claudia Sheinbaum– al que fuera el instituto político que la respaldó en sus aspiraciones.

IMPUGNACIONES ANTE LA SALA REGIONAL TOLUCA

El Partido Revolucionario Institucional (PRI), en el Estado de México, se mantiene pendiente de las impugnaciones que pre-

sentó ante la Sala Regional Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, particularmente los que se encuentran relacionados con los comicios locales de Zinacantepec, Luvianos y Jocotitlán.

De acuerdo con el representante propietario del PRI, ante el IEEM, Víctor Capilla Mora, el órgano jurisdiccional local tiene como plazo hasta el 11 de noviembre para resolver estos casos, como lo establece el propio Código Electoral estatal; además, de que al haber obtenido más votos que el PVEM están inconformes con el número de legisladores locales que se les asignaron –un total de ocho–.

En entrevista con *El Sol de Toluca*, Capilla Mora comentó que prácticamente el Tribunal Electoral ha venido confirmando los resultados, tanto en los casos en los cuales impugnaron, como en los que funcionan como terceros interesados.

“Hasta ahora, no ha habido grandes cambios, aunque parece que hubo una modificación en las regidurías de Zinacantepec, pero no nos afectó a nosotros. Quiero destacar que estamos a la espera de los casos de ayuntamientos que registraron mayor complejidad, por ejemplo, Temascaltepec donde la diferencia fue de 83 votos, así como Luvianos y Jocotitlán, en los cuales hubo menos de 100 sufragios de diferencia”, expresó.

Si bien no precisó el número total de casos que todavía tienen pendientes de resolución, el representante del tricolor ante el Instituto Electoral local, indicó que en algunos asuntos relacionados con el TEEM todavía tienen la oportunidad de acudir a la Sala Regional Toluca.

“Realmente no creo que los asuntos pendientes se resuelvan hasta noviembre, sino que por el paso que lleva el Tribunal Jurisdiccional Electoral local serán antes porque ya están desahogando toda la carga de trabajo que tienen encima”, manifestó.

En cuanto a la situación del PVEM que tiene más diputaciones locales que las que realmente le corresponden (10) por la votación del pasado 2 de junio, indicó que este lunes el PRI dará una conferencia de prensa para abordar este tema.

“Tuviéramos el doble de votos que el Partido Verde, pero ellos al final del día se quedaron con 10 espacios y nosotros con ocho. Inicialmente, el IEEM nos había dejado con nueve diputados –dos de mayoría relativa y siete de representación proporcional–, posteriormente el TEEM emitió una sentencia que nos quitó un espacio”, concluyó.

El Partido Revolucionario Institucional registró el triple de votos que el PVEM, pero tienen menos diputados locales